



PS60+ du canton de Fribourg

NON à la révision de la Loi sur la prévoyance

OUI à l'initiative biodiversité

OUI aux Prestations complémentaires pour les familles

La révision de la prévoyance professionnelle imposée par la majorité bourgeoise du Parlement fédéral se traduit en principe par une baisse des rentes. De plus, des pertes salariales sont prévues par le biais de déductions plus élevées. Nous n'avons pas besoin de cela. En revanche, nous soutenons l'initiative pour la biodiversité. La disparition massive d'espèces animales et végétales n'est pas seulement un problème d'illuminés nostalgiques de la nature, mais une menace vitale pour nous tous. Il est urgent de mettre un terme à cette situation. Et nous soutenons le projet cantonal de prestations complémentaires pour les familles. Enfin ! Au vu de la pauvreté et de la précarité actuelles, il est urgent de prendre des contre-mesures ! Et avec son mot d'ordre de refus, l'UDC montre son vrai visage !

NON à l'arnaque de la LPP ! En violation des dispositions constitutionnelles, les rentes du 2e pilier sont basses. Et maintenant, elles devraient encore baisser. Une personne avec un salaire moyen qui, durant sa vie professionnelle, a accumulé un capital vieillesse d'environ 400'000 francs, percevra à l'avenir une rente d'environ 3'200 francs de moins qu'aujourd'hui. C'est le résultat de la baisse prévue du taux de conversion. De plus, les salarié-e-s devront payer des cotisations plus élevées, ce qui représente une charge importante, surtout pour les petits salaires. Seule l'industrie financière en profite: elle continue d'engranger des milliards, et ce sur le dos des assurés. C'est inacceptable!

Nous avons besoin de la biodiversité - OUI à l'initiative ! En Suisse, un tiers des espèces animales et végétales sont menacées ou ont déjà disparu. C'est un risque mortel. En effet, seuls les écosystèmes riches en biodiversité garantissent des sols fertiles, de l'eau propre et des aliments non pollués. L'initiative demande davantage de surfaces, de moyens et d'instruments pour permettre l'inversion urgente de la tendance. Les chiffres avancés par les opposants sont de pures inventions destinées à faire peur et ne figurent pas dans le texte de l'initiative. Le centre-droit du Parlement n'ayant pas pris de mesures raisonnables malgré ses promesses antérieures, il est important que la population corrige cette attitude. .

OUI aux prestations complémentaires pour les familles ! Depuis 20 ans (!), l'introduction des PC pour les familles est inscrite dans la Constitution fribourgeoise. Il est grand temps que des mesures concrètes de soutien aux familles en situation financière précaire soient enfin réalisées. Après tout, il s'agit avant tout des enfants et donc de l'avenir de notre société ! Le PS60+ est déçu par le non de l'UDC, qui prétend habituellement défendre les intérêts de la classe moyenne et des groupes de population à faibles revenus. Elle montre ici son vrai visage ! Répondons par un OUI massif le 22 septembre !

SP60+ Kanton Freiburg

NEIN zur BVG-Revision JA zur Biodiversitäts-Initiative JA zur EL für Familien

Die von der bürgerlichen Parlamentsmehrheit durchgesetzte Revision der beruflichen Vorsorge bewirkt grundsätzlich tiefere Renten. Zudem sind Lohneinbussen durch höhere Lohnabzüge geplant. Das brauchen wir nicht. Dagegen begrüssen wir die Biodiversitäts-Initiative. Das massive Verschwinden von Tier- und Pflanzenarten ist nicht nur ein Problem der Naturromantiker, sondern lebensbedrohlich für uns alle. Es ist dringend nötig, hier einen Riegel zu schieben. Schliesslich unterstützen wir die kantonale Vorlage der Ergänzungsleistungen für Familien. Endlich! Angesichts der bestehenden Armut und Prekarität sind Gegenmassnahmen dringend! Und mit ihrer Nein-Parole zeigt die SVP ihr wahres Gesicht!

NEIN zum BVG-Beschiss! Die Renten der 2. Säule sind verfassungswidrig tief. Und jetzt sollen sie sogar noch weiter sinken. Wer während seines Arbeitslebens mit einem mittleren Lohn rund 400'000 Franken Alterskapital anspart, wird zukünftig etwa 3'200 Franken weniger Rente beziehen als heute. Als Resultat der vorgesehenen Senkung des Umwandlungssatzes. Zudem müssen die Arbeitnehmenden höhere Beiträge bezahlen, was vor allem bei kleinen Löhnen eine markante Belastung darstellt. Nur die Finanzindustrie profitiert – sie schöpft weiterhin Milliarden ab und dies auf dem Rücken der Versicherten. Das ist inakzeptabel!

Wir brauchen Biodiversität – JA zur Initiative! In der Schweiz ist ein Drittel aller Tier- und Pflanzenarten gefährdet oder bereits ausgestorben. Das ist lebensbedrohlich. Denn nur Ökosysteme mit Artenvielfalt sorgen für fruchtbare Böden, sauberes Wasser und unbelastete Nahrungsmittel. Die Initiative fordert mehr Flächen, Mittel und Instrumente, um die dringend notwendige Trendumkehr zu ermöglichen. Die von den Gegnern ins Feld geführten Zahlen sind reine Erfindungen zum Angstmachen und stehen nicht im Initiativtext. Nachdem Mitte-Rechts im Parlament trotz früheren Versprechungen nicht Hand für sinnvolle Massnahmen bietet, ist es wichtig, dass die Bevölkerung diese Haltung korrigiert.

JA zu den Ergänzungsleistungen für Familien! Seit 20 Jahren (!) ist die Einführung der EL für Familien in der Freiburger Verfassung festgeschrieben. Es ist höchste Zeit, dass endlich konkrete Massnahmen zur Unterstützung von Familien **in prekären finanziellen Verhältnissen** realisiert werden. Schliesslich geht es vor allem um die Kinder und damit um die Zukunft unserer Gesellschaft! **Die SP60+ ist enttäuscht über die Nein-Parole der SVP**, die sonst immer behauptet, die Interessen von Mittelstand und einkommensschwachen Bevölkerungsgruppen zu vertreten. Hier zeigt sie ihr wahres Gesicht! Antworten wir mit einem massiven JA am 22. September!
